

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Le Foyer rural manque de bénévoles

Vendredi, Nathalie Audebert, présidente de l'association du Foyer Rural a ouvert la séance de l'assemblée générale, en précisant que le bilan sera très rapide, « en dehors des séances de cinéma, nous n'avons rien fait du tout ».

La présidente s'interroge sur les projets à venir : « Il faut que l'on se concerta avec les membres du bureau, mais notre premier projet est de recruter avant d'organiser des activités. Nous avons des bénévoles, mais nous ne sommes plus que cinq dans le bureau, il y va de l'avenir de l'association ! »

Fabien Contré, animateur à l'union régionale des Foyers Ruraux est présent auprès du Foyer Rural pour accompagner l'association : « Les gens se sont refermés plus que d'habitude. Les associations doivent les faire se retrouver sur l'espace public... ». Une réunion d'échange avec l'association des Familles rurales de Soutiers est envisagée pour un éventuel



Quentin Audebert, Céline Deuré, Nathalie Audebert, Sonia Turpeau, membres du bureau de l'association du Foyer rural, et Fabien Contré, animateur à l'union régionale des Foyers.

rapprochement.

Différentes reprises ont quand même eu lieu, comme celle de la marche nordique les lundis, vendredis et samedis matins dès 9 h. Le cinéma continue avec deux séances le jeudi 28 : 16 h dessin animé, « Le

tour du monde en 80 jours » et à 20 h 30, « Un triomphe ». Le dimanche 7 novembre, le vide grenier se déroulera avec le pass sanitaire obligatoire.

Renseignements : 06 75 75 53 30.